

令和3年(2021年)8月17日

生徒・保護者のみなさまへ

小樽明峰高等学校長

石澤 隆一

まん延防止等重点措置(8月14日～31日)における

小樽明峰高校の対応について(お知らせ)

晩夏の候、保護者の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき心より感謝申し上げます。

全国的に新型コロナウイルス感染状況がまん延し、予断を許さない状況が続いております。札幌市のみならず、石狩管内全域と小樽市が、8月14日～31日までの間「まん延防止等重点措置」の対象地域に追加されました。生徒とご家族の皆様の健康と安全を願って止みません。

さて、まもなく夏休みも明け、8月19日から登校となります。本校は、以下の通り感染対策を踏まえた生活習慣を取り組んでまいります。

<本校の対応>

- ① 夏休み明けの学校生活(8月19日登校日以降)は、これまで同様に、健康観察・マスク着用・手洗い及び手指消毒、昼食をとる場合は黙食など基本的な対策を徹底します。
- ② 登校時間もこれまで同様に9時30分とします。発熱等の風邪症状がある場合は、登校を控えさせていただきます。
- ③ 部活動については、衛生管理マニュアルや各団体のガイドラインに基づいて感染対策を徹底した上で実施することとします。ただし、まん延防止等重点措置の対象とされる期間中は、他校との合同練習・対外試合は実施しないこととします。
- ④ 学校行事は、中止・縮小・延期を検討し判断していきます。1学年宿泊研修(9月2～3日)については現在、中止・縮小・延期を検討しております。決まり次第ご連絡いたします。

尚、今後の感染状況により対応が変わることもございますので、その際は、ご家庭へご連絡いたします。これからも、継続的な感染予防に取り組んでください。よろしくお願いいたします。